

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**  
**Pour publication immédiate**

**Annie-France Pelletier est nommée coordonnatrice à la Direction des affaires étudiantes du Collège de Rimouski**

**Rimouski, le 11 septembre 2023** – Le comité exécutif du Collège de Rimouski est heureux d'annoncer la nomination de madame Annie-France Pelletier à titre de coordonnatrice à la Direction des affaires étudiantes. Madame Pelletier aura pour mandat d'encadrer les services psychosociaux et adaptés des établissements du Collège. Elle assurera également la gestion des services d'aide financière aux études ainsi que ceux de la vie étudiante du Cégep, incluant les volets socioculturel, communautaire et interculturel.

Plus particulièrement, madame Pelletier aura la responsabilité de planifier, structurer, développer et évaluer les services offerts aux étudiantes et aux étudiants du Cégep de Rimouski dans le but de créer un milieu de vie stimulant, encourageant la réussite éducative et favorisant le bien-être, la persévérance et la diplomation. De plus, elle jouera un rôle-conseil auprès du directeur des affaires étudiantes et représentera occasionnellement le Cégep auprès de différents comités ou groupes de travail de notre milieu.



Sur la photo : Mme Annie-France Pelletier

À l'emploi du Cégep de Rimouski depuis 2020 à titre de gestionnaire administrative à la Direction des affaires étudiantes, et, ensuite, comme directrice adjointe au Bureau de promotion, d'information et de communications, madame Pelletier détient un

baccalauréat en administration des affaires avec une spécialisation en marketing. Elle possède une solide expérience en gestion de personnel et a fait ses preuves dans notre organisation par son dynamisme, son approche humaine et sa polyvalence.

La date de son entrée en poste officielle sera déterminée au cours des prochaines semaines.

Félicitations à madame Pelletier pour ce nouveau défi à relever au sein du Collège de Rimouski!

### **À propos du Collège de Rimouski**

Rythmé par la vie entre fleuve et montagnes, le Collège de Rimouski est une institution d'enseignement supérieur qui se distingue par son approche humaine et la diversité de son expertise, de ses savoirs et des moyens pédagogiques dont il dispose. Fort de ses trois composantes que sont l'Institut maritime du Québec, le Cégep de Rimouski et le Centre matapédien d'études collégiales, le Collège brille grâce à l'excellence et à la variété de la formation qui y est offerte. À travers plus de 30 programmes, il fait vivre des moments marquants et des expériences de vie et d'apprentissage uniques à plus de 2 550 étudiantes et étudiants chaque année. Par leur travail et leur implication, près de 800 personnes collaborent à sa réussite et à son essor. Ses services de formation continue appuient le développement des compétences de près de 3 000 personnes et de plus de 180 entreprises. Le Collège de Rimouski marque le présent et l'avenir de sa communauté et de sa région, et rayonne au-delà des frontières. Il est un complice ouvert et bienveillant : il est présent pour le futur.

- 30 -

Source : Collège de Rimouski

Information : Catherine Le Hir-Roy  
Conseillère en communication  
Bureau de promotion, d'information et de communications  
[catherine.lehir-roy@cegep-rimouski.qc.ca](mailto:catherine.lehir-roy@cegep-rimouski.qc.ca)